

Frau Lavendel – Gruseln erlaubt

Kaufbeuren (ex). Eine Spiel-dose erklingt und schon ist man mittendrin in den Geschichten von Frau Lavendel, Spezialistin für Spuk- und Geistergeschichten. Sie erzählt von Kindern, deren Eltern sich in Vampire verwandeln, erzählt von geheimnisvollen Namen auf verstaubten Autos, vom Besiegen der Finsternis. Wenn Frau Lavendel ihre Koffer öffnet und Figuren und Masken ihr gruseliges Spiel beginnen, kann man sich eines wohligen Schauers sicher sein. Empfohlen ab 7 Jahre. Die Neuinszenierung feiert am Freitag, 25. Januar, Premiere. Weitere Termine am Samstag, 26. und Sonntag, 27.



Januar, jeweils um 17 Uhr in der Miniburg, Ganghoferstr. 6 in Kaufbeuren. Karten gibt es unter 083 41/43 72 87, kulturwerkstatt@kaufbeuren.de oder www.reservix.de

Foto: Kulturwerkstatt